

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Immer ein Erlebnis: Auf ins Schweizerhaus!

Eine knusprige Stelze und ein perfekt gezapftes Budweiser Bier mit Schaumhauberl, dazu Erdäpfelpuffer und Rohscheiben. In Wien ist der Frühling da, wenn das Schweizerhaus wieder offen hat! Bis Ende Oktober ist die Prater-Institution mit ihrem einzigartigen Gastgarten wieder kulinarischer Treffpunkt für Jung und Alt und täglich von 11.00 bis 23.00 Uhr geöffnet. Und gelernte Wiener wissen: **Jedes Konzert- und Sport-Event im Ernst-Happel-Stadion wird erst mit einem Schweizerhaus-Besuch zum absoluten Highlight!** Mit einem nach alt-böhmischer Zapfweise gezapften Krügerl unter wunderschönen Kastanien- und Nussbäumen anzustoßen – das ist die perfekte Einstimmung für einen gelungenen Stadion-Gig mit Familie und Freunden.

Schweizerhaus

Frisch und regional
Wussten Sie, dass sämtliche Gerichte im Schweizerhaus haus- und handgemacht werden, ausnahmslos frisch zubereitet



sind und gänzlich ohne (!) Geschmacksverstärker auskommen? Die Lebensmittel stammen von regionalen Lieferanten, die höchste Qualität garantieren, und werden nach althergebrachten Rezepten zu den unvergleichlichen, wienerisch-böhmischen Köstlichkeiten verarbeitet. So ist für jeden Geschmack etwas dabei: Zu den Schweizerhaus-Klassikern gesellen sich verschiedene Tages- und

Wochenschmankerl, die für zusätzliche Abwechslung sorgen – auch für Vegetarier und Veganer. Weil es diese Kultstätte seit jeher versteht, Tradition und Innovation zu verbinden, kommen alle auf ihre Kosten. Wohl bekommt's!

Schweizerhaus